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Les infirmières sont bien placées pour connaître les méfaits du tabagisme et pourtant, elles fument autant que la
population générale. Qu'elles peuvent-être les raisons de ce tabagisme ? le stress ?

Un questionnaire a été adressé à 2.000 infirmières exerçant dans divers milieux médicaux en Irlande du Nord où la
prévalence du tabagisme est en moyenne de 29% en population générale.

Ont pu être exploités 1.074 questionnaires (92% provenant d'infirmières, 8% d'infirmiers) montrant que 26% des
infirmières/iers étaient fumeurs, 19% des ex-fumeurs, tandis que 55% n'avaient jamais fumé.

Résultats de l'enquête sur : www.e-sante.fr
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